



Lions Club

OKAYAMA LIONS CLUB
OFFICIAL PUBLICATION

岡山ライオンズクラブ会報

5・6

Vol.69 No.765
2024 May June

〈国際協会モットー〉 “We Serve” 我々は奉仕する 〈国際会長テーマ〉 “Changing the World” 世界を変えよう
（336-B 地区 アクティビティ・スローガン） “笑顔で奉仕” 地域のために！未来のために！
（地区ガバナー・スローガン） “Challenge to Change” 変化への挑戦
（岡山LC会長スローガン） “Extend the Chance” チャンスを広げていく

Contents

336複合地区 第70回年次大会in下関／珠洲市生涯学習センターでの炊き出し／子ども食堂支援報告／次期クラブ三役研修会に参加して／青少年健全育成薬物乱用防止パレード／珠洲ミーティング炊き出し参加／5月第1例会（メンバースピーチ）／5月第2例会（夜景例会）／6月第1例会／6月第2例会／三役退任あいさつ／ライオンスピック ボウリング大会／SG会／理事会報告／事務局だより／ドネーション／5月・6月誕生ドネーション

6月2日（日）

於：下関海峡メッセ

336複合地区 第70回年次大会in下関

下関海峡メッセにて行われた、336複合地区 第70回年次大会に岡山LCより10名参加いたしました。前夜祭・大会式典ともに、とても素晴らしい大会でした。

大会式典の最後には、岡山LCメンバーも壇上に上がり、来年の年次大会開催地である「岡山」をアピールしてきました。

（小沢 恭介）



5月12日（日）

於：珠洲市 生涯学習センター

珠洲市生涯学習センターでの炊き出し

5月12日能登半島地震で甚大な被害にあわれた石川県珠洲市の生涯学習センターにおいてカレーと餃子入り中華風スープの炊き出しを石上、有本、大谷百合子、松岡、大谷とみどり製本の3人、有本さんの知人の大学生の9人で行いました。

前日の17時ごろ出発し途中食事をしながら珠洲市に向かい4時30分ごろに道の駅すずなりに到着、そこで少し休んで、生涯学習センターに6時30分ごろ到着、石上さんと落ち合い生涯学習センターの職員に了解を取りカレー作りに入りました。

今回の段取りを手伝ってくれた金沢東LCの地区アート委員長堀岡さんと合流、水道が使えな

いとのことで飲料水等色々用意していただきました。ありがとうございました。

センターの中は、テントで暮らしているようでした。中の様子は写真にとれなくて皆様にお伝えできないのが残念です。それでも小さなお子さんからお年寄りの方まで元気に暮らしているようでした。

今回は、藤井ガバナーから飲料水が足りてないということでペットボトルを体育館のほうへ届けさせていただきました。確かに、生涯学習センターの前に大きなタンクがあり近隣の方がお水を取りに来られていきました。水道が回復することを願っています。

途中、335-Bの佐々木さんがお手伝いに来てくれ、皆さんに配布したところから雨が降り出し早く配布ができて良かったです。

当初、200食位とのお話だったのですが250食分のカレー皿を用意していましたのですがカレーもスープも300食ぐらいで出たようです。

帰りに、335-Bの坂本さんたちが能登町に入っているとのことでカレーとスープを届けて帰路につきました。

今回、玉ねぎは、津山衆楽LCの山田さん、お米はカラオケ仲間の岸野さん、ペットボトルは岡山みどり製本と元RSKアナウンサーの遠藤さんからご寄付をいただきました。ありがとうございました。

終わりに、避難所で過ごされている、おばあちゃんがカレーもスープもおいしかったと声をかけてくれました。

(大谷 博)



5月19日（日）

於：芳田公民館

子ども食堂支援報告

今回は川崎医療福祉大学：直島先生の紹介をいただき芳田公民館（南区西市96-1）にて子ども食堂支援を行いました。

芳田公民館で子ども食堂を運営しているのはこども食堂ララという団体になります。

3月17日にサウスピリッジにてフリーマーケットを開催し、その売上的一部分を使い、子ども食堂支援団体と我々と一緒に巻き寿司を作り提供しました。皆様のご協力のおかげで無事アクティビティを達成することができました。

時間的にスケジュール通りできるか心配でしたが皆様がテキパキ動いてくれたおかげで、無事70本の巻き寿司を完成させることができました。

子供たちも初めての経験だったと思います、中には再チャレンジした子供達もいました。ほろほろの巻き寿司でも親子一緒に一生懸命作ってくれました。

また次回も子供と一緒に何かできるアクティビティを是非考えていきたいです。

(福永 宣昭)



6月8日（土）

於：杜の街グレース会議室

次期クラブ三役研修会に参加して

6月8日に336-B地区キャビネット主催により、杜の街グレース会議室にて、地区役員と各クラブ三役の総勢140名あまりのメンバーが参加し次期クラブ三役研修会が行われました。当クラブからは大谷次期会長、渋江次期幹事、佐々木次期会計の3名で参加しました。

冒頭、上原次期ガバナーより来期へ向けての方針、目標について説明いただき、また、西尾前地区ガバナーからは、LCIF事業についての説明を受けました。また、キャビネットカウンセラーよりクラブ三役の役割について説明をいただき、次期地区コーディネーター、各委員長の来期に向けた意気込みをスピーチいただいて、2時間半の充実した研修会となりました。

総評して私なりに思ったことは、国際協会、地区、リジョン、ゾーン、クラブ、メンバーからなる組織があり、定められた方針、目標に向かってクラブの運営と奉仕活動を行っていくことがライオンズクラブメンバーとしての役割であることを感じました。

7月から新しい期が始まりますが、研修で学んだことを念頭におき、楽しく活動ができるよう努めさせていただきますので、よろしくお願ひ致します。

(渋江 基史)

6月9日（日）

於：表町商店街

青少年健全育成薬物乱用防止パレード

2024年6月9日（日）13:00～14:00表町商店街において、コロナ禍で4年間中断を余儀なくされていた青少年健全育成薬物乱用防止パレードを21団体270名の皆様にご参加いただき実施しました。

前夜から雨というあいにくの天気でしたが、岡山県警察音楽隊と日本ボーイスカウト岡山地区協議会メンバーの皆さまにお手伝いいただき、盛大なパレードにすることができました。沿道の方々の中には、音楽隊の素晴らしい演奏やカラーガードの見事なパフォーマンスをスマートフォンで記録している方も多く、地域の皆さまにも楽しんでいただけたことと思います。

「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、1R1Z各クラブでは、今後も薬物乱用防止活動において、官民一体となり国民一人ひとりの薬物乱用問題に対する啓蒙を続けていきます。

(森 勝美)



6月15日（土）

於：珠洲市

珠洲ミーティング炊き出し参加

能登半島地震の復興支援の一環として、334D地区主催による「珠洲ミーティング」のイベントに4名で参加しました。岡山から鍋やコンロ、容器などを運び、水餃子200食分を作り、訪れた方々へ配布させていただきました。

10時開催のイベントでしたが、開催前からすでに長蛇の列になるほどの大盛況で、12時前には終了となりました。

車での移動中、潰れた民家やビル、崩れた道路などを見ながら現地の復興状況は手付かずの状況

ということを知り、支援はまだまだ必要だと感じました。これからも被災者の方を全力で応援していきたいと思います。

(青山 実)



5月14日(火)

於：ホテルグランヴィア岡山

5月第1例会



ホテルグランヴィア岡山にて5月第1例会を開催しました。

メンバースピーチでは、中国銀行の常務執行役員の山縣正和さんが、『ちゅうぎんの現状と経済・物価情勢』と題して、ちゅうぎんフィナンシャルグループの概要や金融政策運営、新しくなったNISAについてなどの講和をいただきました。円安基調が続き物価は引き続き上昇する中でのタイミングで、興味深く拝聴しました。

また、例会冒頭に、5月11日・12日に株洲市での炊き出し支援に参加された大谷さん、有本さん、石上さんを代表して有本さんから現地の状況やボランティア活動についての報告がありました。

(竹永 裕司)

5月28日(火) 5月第2例会

於：杜の街グレース岡山

夜景例会

今月の第2例会は、杜の街グレース岡山ザ・タワーの31階スカイラウンジで夜景例会を行いました。会長挨拶、乾杯音頭からスタートしました。食事はクラブメンバーの西川莊よりお弁当を配達していただき、食事をしながら日頃中々話ができるないメンバーと会話をしながら楽しい時間を過ごしました。

うれしいことに朝からの大雨が嘘のようにやみ、夕方から夜景に変わる時間帯で日頃見ることのできない景色を眺めることができ、リフレッシュできました。

(磯口 友美子)



6月11日(火)

於：ホテルグランヴィア岡山

6月第1例会

ホテルグランヴィア岡山にて、今期最後となる第1例会を開催しました。

会食の後、原田会長はじめクラブ三役、および各委員長より、今期の振り返りについての話がありました。1年間のクラブ活動を通して、苦労話やクラブへの思いなど、普段聞けない話を聞くことができ、また新たな来期の糧になりました。みなさん今期は本当に疲れ様でした。

(青山 実)



6月25日(火)

於：北区錦町 イル・ブルスケッタ

6月第2例会

69期最後の例会は、北区錦町のイル・ブルスケッタにて開催しました。

今期三役へは、慰労の花束贈呈に続き、藤井ガバナーから家元大会実行委員長に感謝状が届き贈呈しました。お酒の入った席では、たくさんの思い出話と、少しの本音を聞くことができ、とても楽しい宴となりました。

原田会長をはじめ、クラブ三役の団結力ある活躍は、今期の岡山LCメンバーをさらにまとめあげ、しっかりと牽引されました。三役の皆さん、1年間本当に疲れ様でした！

(青山 実)



三役退任あいさつ

会長 原田 直幸

当クラブが大きく変わっていく変革のタイミングで会長職をさせていただき有難うございました。様々な変革が求められている時代だからこそ、良き伝統は残し、新しい風を取り入れた活動ができたのではないかと思っております。既成概念にとらわれることなく、今後も邁進していくクラブとして活動していただきたいと考えております。1年間有難うございました。

幹事 家元 伸治

69期での1年間、幹事として地区大会の実行委員長として原田会長、山縣会計はじめクラブの

皆さま方にはお世話になりました。岡山 LC の一員でいられることに誇りと喜びを感じる 1 年でした。本当にありがとうございました。

会 計 山 縣 正 和

第69期の会計を務めさせていただいた山縣正和です。ここまで務めてこられたのも、原田会長、家元幹事のリーダーシップと、会員の皆様のご協力のおかげと感じております。私自身ライオンズクラブの理解も深まり、貴重な経験をさせていただきました。

また、勤務先の人事異動でまもなくクラブから身を引かせていただくことになります。ここで得た学びや思いを貴重な糧としていく所存です。1年間本当にありがとうございました。

岡山さくら支部 支部長 福 永 宣 昭

11期支部長を務めさせていただきこの 1 年でライオンズの勉強をたくさんさせていただきました。この 1 年間は次に繋げることを考えて活動してきました。

支部の皆様がライオンズがどのようにしてアクティビティを活動しているか、三役がどのように動いているのか勉強してほしかったからです。

自分も何もわからないところからのスタートでしたので本会・支部の皆様に本当に助けてもらいました。

これからももっと勉強をしながら皆様のお役にたてれたらと思います。



ライオンピック ボウリング大会

5月22日(水) 於：フェアレーン岡山

5月22日（水）フェアレーン岡山にて、ライオンピックボウリングに参加してきました。

岡山 LC からは渋江・藤原崇・石上・川上が参加しました。ボウリングの結果は4人とも揮わず、団体は全然ダメ、個人で飛び賞の下の方を1名もらつただけでしたが、全員楽しく頑張りました。ライオンピックの良いところは、競技の結果よりも、他クラブの方と交流ができる事です。私も、同じレーンの方と競いながら、ストライクが出た時はハイタッチで称えあいました。こういう機会を利用して、徐々に顔が広くなればとても嬉しいことです。来年はぜひ、皆様も参加してみて下さい。

(川上 賢二)



SG会 6月例会

6月15日(土) 於：赤阪カントリークラブ

成 績 表

Rank	Name	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	枠 本	46	42	88	15.6	72.4
2 位	利 守	53	55	108	33.6	74.4
3 位	渡 辺	43	46	89	14.4	74.6
4 位	武 市	48	47	95	20.2	74.6

DC : 枠本、武市
NP : 枠本2

6月 SG 会は、15日土曜日に利守さんのご紹介により赤阪カントリーで開催されました。

標高も少し高く、気温も 2℃ 近く低く、絶好のゴルフ日和の中でのプレーでした。

オープン参加の渡辺勝さんも参加され、全員ゴールドティからのスタートとしました。懐かしくも楽しいひと時を過ごすことができました。ありがとうございました。

今期をもちまして SG 会の幹事を降りることになりました。長い間、ご協力をいただきありがとうございました。
(武市 康則)

5月定例理事会議事録

2024年5月14日(火)
於 ホテルグランヴィア岡山 11:30～
司会進行:家元

【議題】

- | | |
|---|--|
| 1. 会長挨拶 | 【原田会長】 |
| 2 委員会報告
財務 | ⇒
【各委員長】 |
| 会員(GMT) | ⇒ |
| 会則附則・指導力育成(GLT) | ⇒ |
| LCIFコーディネーター | ⇒ |
| 計画 | ⇒委員会報告書(別紙①)
例会予定表(別紙②)
6月第2例会兼納会予算書(別紙③) ⇒承認 |
| 青少年育成・社会奉仕(GST) | ⇒委員会報告
薬物防止パレード会議報告書(別紙④)
4/14 台湾地震支援募金報告(別紙⑤)
⇒本会・さくら支部会員数×2,000円をLCIF台湾支援へ ⇒承認
⇒残金はクラブ事業費へ繰入れ、能登支援に活用へ ⇒承認
能登地震災害支援 炊出しについて(別紙⑥)
⇒5月6月の2回分の能登支援の支出 ⇒承認
子ども食堂支援について(別紙⑦) ⇒承認 |
| 出席・MC会報編集 | ⇒委員会報告事項(別紙⑧) |
| 岡山さくら支部 | ⇒支部例会報告書(別紙⑨) |
| 3 その他 | |
| ・次期複合地区役員・日本レベル役員指名について(別紙⑩) ⇒大谷・佐々木・小沢、3名の指名 | ⇒承認 |
| ・5月21日(火) 18:00～ 新旧理事会 (割烹 ままで) | |
| ・他 共有事項 | |
| 4 次回開催予定 | 2024年6月11日 11時30分～
ホテルグランヴィア岡山 |

6月定例理事会議事録

2024年6月11日(火)

於 ホテルグランヴィア岡山 11:30~

司会進行:家元

【議題】

1. 会長挨拶

【原田会長】

2 委員会報告

財務 ⇒

【各委員長】

会員(GMT) ⇒

会則附則・指導力育成(GLT) ⇒

LCIFコーディネーター ⇒ 台湾地震支援金2,000円について ⇒ 本会員・支部会員数 × 2,000円

計画 ⇒ 6月第2例会(納会)について(別紙①) ⇒ 1次会、2次会会費を分けて記載
例会予定表(別紙②)

青少年育成・社会奉仕(GST) ⇒ 委員会報告 ⇒ パレード参加者 総勢270名

能登地震災害支援 5/11珠洲市炊出し費用について(別紙③) ⇒ 費用承認

能登地震災害支援 珠洲ミーティング(炊出し)について(別紙④) ⇒ 承認

子ども食堂支援について(別紙⑤) ⇒ 支出追加承認

出席・MC会報編集 ⇒

岡山さくら支部 ⇒ 支部例会報告書(別紙⑥)

3 その他

- ・次期役員から
- ・他 共有事項

4 次回開催予定

2024年7月9日 11時30分~
ホテルグランヴィア岡山

事務局だより

- 5月会員異動：5月末会員数 53名
- 6月退会会員：本 会 森 勝美
岡山さくら支部 虫明 翔
- 6月入会会員：家族会員 佐々木佳奈子
学生会員 小沢 優子
村上 翔哉
福岡 洋大
- 6月会員異動：6月末会員数 56名

有本 年次大会はお手伝いできず、すみませんでした。皆様、お疲れ様でした。

5月ドネーション 合計 34,000円

6月ドネーション

〈6月第1例会〉

- 山縣 1年間、クラブ運営、ドネーションにご協力いただきありがとうございました。
- 穢口 69期、役員の方、お疲れ様でした。
- 福永 今期お世話になりました。来期もよろしくお願ひいたします。
- 安武 1年間、皆様大変お疲れ様でした。
- 青山 今期最後の第1例会ですが、また来期からよろしくお願いします。
- 石上 69期の役員の皆様、お疲れ様でした。
- 小沢 皆様、例会の進行にご協力いただき、1年間ありがとうございました。
- 渋江 パレードに参加された方々、お疲れ様でした。
- 佐々木 先日のパレード、お疲れ様でした。
- 家元 1年間、ありがとうございました。岡山LCバンザイ！
- 川上滋 パレード参加された方はお疲れ様でした。
- 山本 薬物乱用防止パレードの参加について、たくさん勉強になりました！感謝です！
- 原田直 69期最後の第1例会となりました。1年間ありがとうございました。次期会長の大谷さん頑張って下さい。
- 大谷 会長、幹事、会計さんご苦労様でした。
- 藤原直 原田会長、家元幹事、山縣会計、1年間お疲れ様でした。最近のアクティビティに参加できず、申し訳ありませんでした。

6月ドネーション 合計 27,000円

5月・6月誕生ドネーション

谷 一 尚 (5月8日)

濱 尾 壽 一 (6月3日)
逢 沢 一 郎 (6月10日)